

## EU-Konformitätserklärung / EU Declaration of Conformity

Name/Anschrift des Ausstellers: **NIVONA** Apparate GmbH  
Manufacturer's name and address: Südwestpark 49  
90449 Nürnberg  
Deutschland / Germany

Gegenstand der Erklärung: Espresso-Kaffeebereiter mit Mühle  
Object of the declaration: Espresso coffee maker with grinder

Typenbezeichnung: 253  
Type designation: 253

Der oben beschriebene Gegenstand erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:  
The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

### **2014/53/EU (Fundstelle: OJ L 153, 22.5.2014)**

„Richtlinie des europäischen Parlaments und des Rates über die Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung von Funkanlagen auf dem Markt und zur Aufhebung der Richtlinie 1999/5/EG“

“Directive of the European Parliament and of the Council on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of radio equipment and repealing Directive 1999/5/EC“

### **2011/65/EU (Fundstelle: OJ L 174, 1.7.2011)**

„Richtlinie des europäischen Parlaments und des Rates zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten“

“Directive of the European Parliament and of the Council on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment“

### **2009/125/EG (Fundstelle: OJ L 285, 31.10.2009)**

„Richtlinie des europäischen Parlaments und des Rates zur Schaffung eines Rahmens für die Festlegung von Anforderungen an die umweltgerechte Gestaltung energieverbrauchsrelevanter Produkte“

“Directive of the European Parliament and of the council on establishing a framework for the setting of ecodesign requirements for energy-related products“

2014/53/EU:

Artikel 3 (1) a) Sicherheit und Gesundheit:

EN 60335-1:2012

EN 60335-1:2012/AC:2014

EN 60335-1:2012/A11:2014

EN 60335-1:2012/A13:2017

EN 60335-1:2012/A1:2019

EN 60335-1:2012/A14:2019

EN 60335-1:2012/A2:2019

EN 60335-2-15:2016

EN 60335-2-15:2016/A11:2018

EN 62233:2008

EN 62233 Ber.1:2008

**Anmerkung:** Das VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut GmbH, Merianstr. 28, 63069 Offenbach, hat das Produkt geprüft und zertifiziert (Zeichengenehmigungsausweis Nr.: 40053833)

**Note:** The VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut GmbH, Merianstr. 28, 63069 Offenbach, has tested and certified the product (Zeichengenehmigungsausweis Nr.: 40049229)

EN 62479:2010

Artikel 3 (1) b) EMV

EN IEC 55014-1:2021

EN IEC 55014-2:2021

EN IEC 61000-3-2:2019

EN IEC 61000-3-2:2019/A1:2021

EN 61000-3-3:2013

EN 61000-3-3:2013/A1:2019

EN 301 489-17 V3.2.4 (2020-09)

Artikel 3 (2) Spektrum

EN 300 328 V2.2.2 (2019-07)

**EU-Baumusterprüfbescheinigung (2014/53/EU):**

Die notifizierte Stelle VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut GmbH (EU ID 0366) hat den technischen Entwurf der Funkanlage geprüft und folgende EU-Baumusterprüfbescheinigung ausgestellt: ID 40053725

**EU Type Examination Certificate (2014/53/EU):**

The notified body VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut GmbH (EU ID 0366) has examined the technical draft of the radio system and issued the following EU type examination certificate: ID 40053725

2011/65/EU:

EN IEC 63000:2018



**NIVONA**

2009/125/EG:

EN 50564:2011

Verordnung (EG) / Commission Regulation (EC) Nr. 1275/2008 (Fundstelle: OJ L339, 18.12.2008)  
mit Änderung (EU) / amending (EU) Nr. 801/2013 (Fundstelle: OJ L 225, 23.8.2013)

**Anmerkung:** Das VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut GmbH, Merianstr. 28, 63069 Offenbach,  
hat das Produkt geprüft und zertifiziert (Konformitätsbestätigung ID 40053834)

**Note:** The VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut GmbH, Merianstr. 28, 63069 Offenbach,  
has tested and certified the product (Konformitätsbestätigung ID 40053834)

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.  
This declaration is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Nürnberg, den 23. August 2021

\_\_\_\_\_  
(Ort, Datum)



\_\_\_\_\_  
(Name, Funktion) (Unterschrift)